
（公社）岐阜県建築士会岐阜支部理事会  議事録 

例会･委員会名  第１回 (公社)岐阜県建築士会岐阜支部理事会  記録者 田神 

会場 グランヴェール岐山 日時 令和3年5月14日（金） 15:00 ～ 16:40 

  津川支部長、田中副支部長、松井副支部長、入山監事 

伊縫誠一郎、河尻知己、森崎麻充、松岡孝宏、小川太志、松村久美子、藤原賢幸 

田神康弘 
  

        

議事内容 

 

 

 

 

1   

○開会の言葉（松井副支部長） 

 

○議事 

①令和 3 年度事業計画について 
  スケッチセミナーが良かったので又、セミナーをしたい（藤原理事） 

スケッチセミナー 一度検討する。（田神） 
研修旅行は、コロナ禍でできないだろう。 （河尻理事） 
いつ出来るかわからないが、令和 4 年以降の研修旅行の企画は、 
河尻さんに案を考えてほしい （津川支部長） 
定例会をオンラインで行ったほうが良いのでは  （松井副支部長） 
定時総会でも、運営会議等をオンラインでしたほうが良いのではとの意見があったので 
その環境を松井さん、藤原さんで整えてほしい (津川支部長) 
建築相談員の為のセミナーを開く （田神） 
セミナーを開く準備を、松井さん、田神さんでお願いしたい （津川支部長） 
 

 
②その他報告事項 

5月 7日 令和 3年度第 1回 運営会議 理事会報告 （津川支部長）  

令和 3年度第 1回会員増強委員会の内容について 意見を求める （伊縫理事） 

 

     

   ③支部理事会開催について 

  理事会開催 コロナ禍で当分できない 
開催するときは、18:30～19:30 とする。 

 

 

  

○次回の理事会 

 ・未定 

  

 

 

○閉会の言葉（田中副支部長） 

 

 

  

2 その他  

 


